
令和２年度二本松北小学校 学校だより Ｎｏ．２１ 令和２年 ６月１８日

文責：校長 大内雅之

学校生活の一コマから「ちょっといい話」
～子どもの気遣いに感動～

校舎の前の花壇に、マリーゴールドの苗を植えています。

きれいな環境には、きれいな心が宿る。学校が子ども達を

きれいな「花」で迎えたら、子どもたちの「優しさ」にも、

もっと磨きがかかるものと思っています。本当は、子ども

たちとゆったりした時間の中で一緒に植えたいところです

が、今はなかなか時間がとりづらいのが現状です。１６日

も、給食後の昼休みにちょっと時間が空いたので、ひとり

で苗植えの作業をしていました。すると、たぶん校庭で遊

ぼうと外にでできた５年生の男の子３人が、私を見つけ声

を掛けてきました。

「校長先生、何してるんですか。」

「マリーゴールドの苗を植えてるんだよ。きれいに咲くと

いいんだけど・・・。」

すると、何の気負いもなく

「校長先生、手伝いましょうか。」

と言ってくれたのでした。

日差しもある暑い午後、遊びたい時間帯にもかかわらず・

・・・。何という気遣い、なんてすばらしい優しさ・・・。感動でした。

私は、感謝を伝え、作業の手順を伝え、すっかり手伝ってもらいました。あまりの嬉しさにす

ぐに担任にも報告しました。子ども達の優しさに触れ、人を思いやれるやさしさに溢れた、笑顔

がいっぱいの北小にしていきたいと強く思いました。

笑顔つなごう二本松 プロジェクト３

～各学年の取り組みの紹介～
二本松市教育委員会主催の「えがお つなごう 二本松」のプ

ロジェクトについて、これまで１年生・５年生の取り組みについ

てお知らせしたところですが、他の学年の取り組みについても紹

介したいと思います。実施済みの学年もこれからの学年もありま

すが、子どもたちは、子どもたちなりに、お世話になっていると

ころを考え、思いを伝うようとしています。

○２年…メッセージ・絵 を お店、病院、マスク製造会社、農家さん等 へ

○３年…メッセージカード を 家族、医療関係者、お店の人 へ

○４年…メッセージカード を 家族、マスク製造会社等 へ

○６年…手紙 を 家族 へ

子どもたちの取り組みで、二本松が笑顔で溢れればいいなと思っています。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
切 り 取 り 線

 

輝け！北っ子！


